

Las bolsas inician mal la semana; la BMV retrocede 1.30% (El Financiero 29/07/08)

Las bolsas inician mal la semana; la BMV retrocede 1.30% (El Financiero 29/07/08) Felipe Sánchez Martes, 29 de julio de 2008 Los precios del petróleo se movieron hacia arriba 1.47 dólares. Las tasas en México siguen la caída del bono a 10 años en EU. La inversión extranjera de cartera dificultaría política monetaria de Banxico. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) terminó la primera jornada de la semana con una contracción de 1.30 por ciento, con lo cual se colocó al cierre en 26 mil 732.84 unidades, su lectura más baja desde el 21 de enero pasado. En Nueva York, el promedio Dow Jones sufrió una contracción de 2.11 por ciento y se colocó en 11 mil 131.08 enteros. En la misma plaza, el Índice S&P 500 retrocedió 1.86 por ciento, para establecerse en mil 234.37 unidades. En la bolsa Nasdaq la pérdida fue de 2.0 por ciento, que situó al Índice Compuesto en dos mil 264.22 puntos. Otro factor en contra fueron los precios del petróleo que se movieron hacia arriba 1.47 dólares, para concluir en 124.73 dólares por barril de crudo ligero. Por su parte, las tasas de interés en nuestro país presentaron una inclinación a la baja, sobre todo en los plazos más largos, siguiendo la caída del bono a 10 años en Estados Unidos y la fortaleza del peso. En el mercado de instrumentos de largo plazo, el bono a 10 años (M16) cerró en 8.70 por ciento, con una baja de 0.14 puntos; mientras que el bono a 20 años (M24) quedó en 8.76 por ciento, tras una disminución de 0.14 puntos. Los rendimientos en el mercado de deuda mantienen un comportamiento a la baja, a pesar de la existencia de expectativas inflacionarias desfavorables. Esta situación se puede explicar, en parte, por la baja en el rendimiento del bono a 10 años en Estados Unidos, lo que mejora la competitividad de los activos denominados en pesos, y por la fuerte entrada de inversión extranjera al mercado de deuda. El crecimiento de la inversión extranjera de cartera puede dificultar, en un determinado momento, la política monetaria del Banco de México, tendiente a combatir las presiones inflacionarias mediante el encarecimiento del costo del dinero. Para la subasta de valores gubernamentales número 31 del año, es probable esperar un resultado mixto. Para el rendimiento de los Cetes a 28, 91, 182 y 364 días se esperan variaciones de -0.01, 0.02, 0.00 y 0.03 puntos, respectivamente. En tanto que para el rendimiento del bono a 20 años se prevé una disminución de 0.10 puntos.